



Autor: WebMasterDH

f X in @

Buscar noticias

Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News

Ingresa a nuestro canal de WhatsApp

NACIONAL

## Ecopetrol respalda a Ricardo Roa tras decisión del Consejo Nacional Electoral

Oct 9, 2024

Diario del Huila Inicio > Nacional > Ecopetrol respalda a Ricardo Roa tras decisión del Consejo Nacional Electoral

La Junta Directiva de Ecopetrol expresó su respaldo al presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán, luego de que la Sala Plena del Consejo Nacional Electoral (CNE) decidiera abrir una investigación y formular cargos contra la campaña presidencial de Gustavo Petro, **en la que Roa fue gerente, por la presunta violación del régimen de financiación electoral.**

**En un comunicado, la Junta Directiva destacó que Ricardo Roa tendrá la oportunidad de ejercer su derecho a la defensa** conforme al debido proceso una vez sea notificado. Así mismo, subrayaron que se ha realizado un seguimiento permanente de la situación por parte del Comité de Auditoría y Riesgos, evaluando los riesgos asociados y contando con asesoría legal tanto en Colombia como en Estados Unidos.

Le puede interesar: [Capturan a dos mujeres conocidas como 'Las Pokémon' con 10 kilos de marihuana en Neiva](#)

"La Junta Directiva de Ecopetrol y su Comité de Auditoría y Riesgos, en su deber fiduciario, han realizado un permanente seguimiento a la información relacionada con el Presidente de Ecopetrol en su rol como gerente de campaña, han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia y han contado con asesores legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos", manifiesta puntualmente el comunicado.

La Junta, integrada por nueve miembros, incluyendo a figuras como Guillermo García Realpe, Mónica de Greiff Lindo y Ángela María Robledo, reiteró su **apoyo a la gestión administrativa y técnica de Roa en el marco de la Estrategia 2040 «Energía que Transforma»**, destacando su trabajo en la transformación energética del país.

Finalmente, Ecopetrol, aseguró que seguirá actuando con diligencia para tomar decisiones en el mejor interés de la compañía y sus accionistas, en medio de este proceso que involucra a su actual presidente.

Puede leer: [Dos de cinco integrantes de red narcotraficante fueron detenidos en el Huila](#)

Facebook Twitter Pinterest LinkedIn

Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News

Ingresa a nuestro canal de WhatsApp

### Contenido relacionado

WEBMASTERDH | 9 OCT, 2024  
«No hay ningún golpe de Estado»: César Lorduy, presidente del CNE

WEBMASTERDH | 9 OCT, 2024  
Transparencia pide suspender millonaria licitación electoral por posibles irregularidades

WEBMASTERDH | 9 OCT, 2024  
Reforma laboral: aprueban en segundo debate el retorno de los recargos dominicales y festivos al 100%

WEBMASTERDH | 9 OCT, 2024  
Policías fueron judicializados por extorsión

WEBMASTERDH | 9 OCT, 2024  
Corte Suprema, Fiscalía y MinJusticia radicarón reforma a la justicia



JUDICIAL

WEBMASTERDH | 9 OCT. 2024

### Capturan a dos mujeres conocidas como 'Las Pokémon' con 10 kilos de marihuana en Neiva

La Policía Metropolitana de Neiva logró la captura de dos mujeres identificadas como Angie y Lina, conocidas como 'Las...

[Leer más](#)



NACIONAL

WEBMASTERDH | 9 OCT. 2024

### «No hay ningún golpe de Estado»: César Lorduy, presidente del CNE

El presidente del Consejo Nacional Electoral (CNE), César Lorduy, desmintió rotundamente las acusaciones sobre un...

[Leer más](#)



POLÍTICA

WEBMASTERDH | 9 OCT. 2024

### Presidenta de México expresó respaldo a Petro ante investigación en su contra

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, comenzó su habitual conferencia matutina, conocida como La Mañanera del...

[Leer más](#)



JUDICIAL

WEBMASTERDH | 9 OCT. 2024

### Dos de cinco integrantes de red narcotraficante fueron detenidos en el Huila

La Fiscalía anunció la captura y encarcelamiento de cinco supuestos miembros de la organización criminal conocida como...

[Leer más](#)

[Noticias >](#)

Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila  
Fundado el 8 de Agosto de 1966

Gerente General

Luisa María Duque Cerón  
gerente@diariodelhuila.com

Calle 8 No. 8-06 Neiva-Colombia

Teléfono: 608-8668561

WhatsApp: 318 371 0994

Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Palma

Directora

María Pía Duque Rengifo

COPYRIGHT

Prohibida su reproducción o traducción a cualquier idioma sin el consentimiento escrito del titular. Todos los derechos reservados.

Invertir en **gestión de riesgos** es prioritario.